

www.iwcbamberg.de

	<p><b>Internationaler International</b></p>	<p><b>Frauenclub Women's CLUB</b></p>	<p><b>Bamberg e.V.</b></p>
	<p align="center"><b>Beitrittserklärung Membership Application</b></p>		<p>Präsidentin: Erika Schielke Maria-Ward-Str. 40a, 96047 Bamberg Tel.: 0951-185 26 109 E-mail: e.schielke@kabelmail.de</p>
			<p>Vizepräsidentin: Rose Marie Leicht Tel.: 0951-54263</p>

The International Women's Club Bamberg e.V. is an association of members which works towards the achievement of German-American friendship. Since war are a service club we also support local organizations.

Der Internationale Frauenclub Bamberg e.V. ist eine Vereinigung von Mitgliedern, die für eine Verbesserung und Festigung der Deutsch-Amerikanischen Freundschaft eintreten. Da wir ein Serviceclub sind, unterstützen wir auch lokale Einrichtungen.

The IWC welcomes women of all nations who support this goal.

Der IWC heißt Frauen aller Nationalitäten willkommen, die sich für dieses Ziel einsetzen möchten.

The club is a member of the Federation of German-American Clubs. The primary interest is to support the German-American student exchange program.

Der Internationale Frauenclub ist Mitglied des Verbandes der Deutsch-Amerikanischen Clubs und unterstützt das Deutsch-Amerikanische Studenten-Austauschprogramm.

The IWC Bamberg e.V. invites interested ladies to attend one of the club meetings.

Der IWC Bamberg e.V. lädt interessierte Damen zur Teilnahme an einem Clubtreffen ein.

Annual membership dues 70,00 €

The club's year starts the 1st of January. Starting during the year Membership fee is according to the remaining months.

Der Jahresbeitrag beträgt 70,00€

Das Clubjahr beginnt am 1. Januar. Der Beitritt während des Jahres wird nach den noch verbleibenden Monaten berechnet.

Membership Application/Beitrittserklärung

I hereby apply for membership in the INTERNATIONAL WOMEN'S CLUB BAMBERG (reg.)

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum INTERNATIONALEN FRAUENCLUB BAMBERG e.V.

Name:

---

Date of birth/Geburtsdatum:

Nationality/Nationalität

---

Address/Adresse:

Phone/Telefon:

Fax:

e-mail:

Datum:

Signature/Unterschrift

---